

# Boletín de marzo - Visitas a Casa

## Programas EHS basados en el hogar

¡Feliz marzo a todos!

Sé que el clima ha estado muy impredecible este invierno, pero ahora, con suerte, se irá tornando más cálido, por lo que les recuerdo que debemos vestir a nuestros hijos de manera adecuada. La primavera trae consigo un clima agradable, pero debemos recordar que esta implica cambios y que los sistemas inmunitarios de nuestros hijos están tratando de adaptarse a todos ellos.

Recuerde asistir a todas las citas médicas de manera que los records médicos de nuestros hijos estén actualizadas y para asegurarnos de que ellos estén sanos. Informe también a su educador de padres si su hijo está enfermo de manera que este pueda hacer las coordinaciones necesarias para reprogramar su visita y para que nadie más se enferme.

Vamos a comenzar la nueva estación llevando de paseo a su hijo de manera que pueda ver los cambios que ocurren al aire libre. Recuerde que cada momento es un momento de enseñanza y usted es el primer maestro de su hijo. Puede desarrollar su lenguaje y habilidades de desarrollo cognitivo hablando sobre los cambios que ocurren afuera. ¡VAMOS A TENER UNA ESTACIÓN INCREÍBLE!